

Projets en matière de santé mentale et de lutte contre les dépendances

Depuis octobre 2019, près de 20,6 millions de dollars en subvention ont été octroyés à l'appui du renforcement des services de santé mentale et de lutte contre les dépendances offerts au Manitoba, y compris les sommes suivantes.

- Fonds de 1,5 million de dollars pour élargir la distribution des trousse Thival en partenariat avec l'Association canadienne pour la santé mentale (ACSM). Ces trousse contiennent de l'information sur des pratiques de santé mentale fondées sur des données probantes, comme la méditation de pleine conscience, la réflexion personnelle, les stratégies permettant de réduire le stress et de s'y adapter ainsi que l'acquisition de compétences en relations interpersonnelles. Jusqu'à 15 600 élèves devraient bénéficier de la distribution de ces trousse, qui seront remises aux enfants au cours d'activités dirigées par leurs enseignants pendant l'année scolaire.
- Fonds de 823 000 \$ pour renforcer l'appui au NorWest Youth Hub, y compris des fonds requis pour offrir un plus grand nombre de rendez-vous avec des conseillers et des psychologues, de consultations pour soins primaires et de séances de groupe de soutien en santé mentale. Au total, l'investissement additionnel permettra d'augmenter d'environ 150 par année le nombre des jeunes usagers du NorWest Youth Hub.
- Fonds de 621 000 \$ pour étendre le Projet 11, un programme scolaire de promotion de la santé mentale offert aux élèves de la maternelle à la 8^e année qui a été mis sur pied par la True North Youth Foundation. Ce programme comprend des leçons et des activités virtuelles et en personne conçues pour améliorer la sensibilisation des élèves à la santé mentale et leur enseigner des stratégies d'adaptation plus positives. Environ 5 000 élèves additionnels bénéficieront de l'investissement de la Province dans ce programme.
- Fonds de 1,9 million de dollars pour mettre en œuvre du projet pilote Métis CART, auquel participeront des équipes de Dauphin et de Winnipeg composées d'un travailleur social, d'un mentor familial et de travailleurs en santé mentale et en dépendances offrant un soutien aux familles aux prises avec des problèmes de consommation de substances par les parents et de maltraitance ou de négligence envers les enfants. Les familles auront accès aux services rapidement et seront aiguillées vers diverses ressources communautaires.
- Près de 2,4 millions de dollars sur trois ans pour élargir les services de santé mentale sans rendez-vous et le counseling traumatologique spécialisé du Klinik Community Health Centre et du Laurel Centre.
- Fonds de 1,6 million de dollars sur trois ans pour élargir le programme des écoles communautaires en y ajoutant cinq écoles de la province et pour étendre la portée des activités actuellement offertes dans les 14 écoles de la maternelle à la 6^e année qui y participent déjà. Grâce à ces fonds, plus de 10 000 enfants bénéficieront des avantages offerts par les ressources et les services du programme.

- Plus de 1,12 million de dollars sur trois ans pour intégrer des conseillers en réadaptation et en dépendances et les travailleurs des services communautaires du Manitoba Adolescent Treatment Centre Inc. aux équipes actuelles de Secours-rue Winnipeg. Cet investissement permettra également de soutenir de nouveaux partenariats avec des organismes autochtones.
- Fonds de 3,8 millions de dollars sur trois ans pour permettre à Neecheewam Inc. d'agrandir son établissement de Winnipeg et pour aider les jeunes exploités sexuellement à avoir plus facilement accès à des services de guérison, de soins et de traitement dirigés par des Autochtones.
- Plus de 4,2 millions de dollars sur trois ans dans un projet en deux phases pour accroître l'accès des enfants et des jeunes à des évaluations et à des traitements urgents et non urgents.
- Plus de 2,1 millions de dollars sur trois ans pour inclure Thompson dans la portée du programme Secours-rue et pour améliorer le pôle de mobilisation communautaire.